

## Wanda Hamidah Kutuk dan Tuding Gubernur Anies Zalim

JAKARTA (IM) - Aktis senior Wanda Hamidah membawa nama Gubernur DKI Jakarta, Anies Rasyid Baswedan terkait eksekusi rumah yang ditempatinya di kawasan Cikini, Kecamatan Menteng, Jakarta Pusat (Jakpus), Kamis (13/10). Petugas gabungan dari Satpol PP dibantu TNI-Polri berusaha mengosongkan rumah yang diklaim dihuni sejak 1960 oleh keluarganya.

Dia pun menuding Anies yang mengarahkan pengosongan rumah tersebut. "Anda gubernur zalim Anies Baswedan," ujar Wanda menuding dalam status yang diunggah di Instagram Story, dikutip di Jakarta, Jumat (14/10).

Wanda masih menuding Anies sebagai orang di balik pengusiran keluarga dari rumah tersebut. Dia pun membawa keluarga besarnya terkait kedatangan aparat gabungan ke rumahnya. "Keluarga besar almarhum Husein bin Syech Abubakar/Yemo mengutuk kezaliman Anda," ujar Wanda.

Kepala Bagian Hukum Pemerintah Kota (Pemkot) Jakpus, Ani Suryani mengatakan, Wanda hanya memiliki surat izin penghunian (SIP) atas lahan dan bangunan yang berlaku hingga 2012. Dia menyebutkan, properti yang ditempati Wanda adalah aset milik Ketua Umum Majelis Pimpinan Nasional (MPN) Pemuda Pancasila, Japto Soerjosomarno. "2010 itu pak Japto membeli ini dari awalnya yang punya HGB," kata Ani di Jakarta, Kamis.

Ani menjelaskan, lahan tersebut sejak awal memang sebenarnya selalu dibayarkan kepada Pemkot Jakpus meski tidak diserap dalam anggaran. Meski demikian, kepemilikan lahan itu akan diserahkan kepada yang berhak apabila ada kepemilikan resmi.

"Bukan aset pemda juga, tadinya ada HGB (hak guna bangunan) sampai tahun 1990 habisnya, pada saat HGB tidak diperpanjang itu kembali jadi tanah negara," tuturnya.

Menurut Ani, properti yang ditempati keluarga Wanda memang sudah dibeli Japto sejak satu dekade silam. Sehingga kepemilikan dan bangunan dinyatakan sah milik Japto. Pada tahun itu pula, lanjut Ani, kepemilikan telah berganti. "Pemegang SIP (surat izin penghunian) ini sudah tidak diizinkan lagi (tinggal)," ucapnya.

Ani melanjutkan, sejak 2012 pula, upaya mediasi telah dimulai. Aral melintang, 10 tahun berjalan, penghuni sampai saat ini tidak berkenan bekerja sama untuk menyelesaikan masalah itu.

Sementara itu, Wakil Gubernur (Wagub) DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mengatakan, pihaknya baru mendengar polemik pengosongan rumah artis Wanda Hamidah di bilangan Menteng, Jakarta Pusat, Kamis (13/10). Riza mengaku, belum mengetahui duduk perkara yang ada.

"Saya baru denger dari teman-teman (wartawan). Nanti kami akan cek kembali apa sesungguhnya masalahnya, apakah masalah status kepemilikan lahan atau tanah atau perorpertinya," kata Riza di Balai Kota DKI, Jakarta Pusat.

Riza menjanjikan, Pemprov DKI Jakarta akan terus menegakkan keadilan bagi semua pihak. Menurut dia, jika memang ada yang salah dari Pemprov DKI, perbaikan akan terus dilakukan.

"Informasi nya seperti itu (masalah surat hak milik) nanti kita akan cek kembali apa sesungguhnya, kan saya belum tau nanti kita akan cek kembali ke dinas terkait," ucapnya. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



## PELEPASAN PESERTA MUKTAMAR MUHAMMADIYAH KONTINGEN JAKARTA

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan (tengah) berfoto bersama saat melepas peserta Mukhtar Muhammadiyah utusan wilayah DKI Jakarta di Auditorium Gedung Dakwah Muhammadiyah Jakarta, Jakarta Pusat, Kamis (13/10). Mukhtar ke-48 Muhammadiyah dan Aisyiyah tersebut akan berlangsung pada 18-20 November 2022 di Solo, Jawa Tengah.

# 14 Wilayah di Jakarta Berpotensi Tanah Bergerak

Ahli geologi dari Pusat Vulkanologi dan Mitigasi Bencana Geologi, Yohandi Kristiawan mengatakan, tanah bergerak merupakan kondisi geologi yang cukup umum terjadi. Dalam kondisi curah hujan yang tinggi seperti saat ini, potensi gerakan tanah atau longsoran menjadi bencana bagi manusia bisa saja terjadi.

JAKARTA (IM) - Sekitar 14 daerah di Provinsi DKI Jakarta berada di zona menengah hingga tinggi potensi tanah bergerak selama bulan Oktober 2022.

Mitigasi Bencana Geologi (PVMBG) menyebutkan, pada zona menengah diprakirakan dapat terjadi pergerakan tanah jika curah hujan di atas normal, terutama pada daerah yang berbatasan dengan lembah

sungai, gawir, tebing jalan atau jika lereng mengalami gangguan.

Sedangkan, untuk wilayah dengan kategori zona tinggi maka gerakan tanah dapat terjadi pada gerakan tanah yang sebelumnya pernah terjadi. Artinya, pergerakan tanah yang lama dapat aktif kembali.

Ahli geologi dari Pusat Vulkanologi dan Mitigasi Bencana Geologi (PVMBG), Yohandi Kristiawan mengatakan, tanah bergerak merupakan kondisi geologi yang cukup umum terjadi, tidak hanya di Jabodetabek, melainkan sejumlah wilayah di Indonesia. "Kalau dari kacamata geologi kejadian gerakan tanah ya wa-

jar, jika karakter daerahnya memang rentan," ujar Yohandi, Jumat (14/10).

Tanah bergerak adalah proses alamiah yang menjadi bagian dari perubahan dinamik suatu bentang alam. Tanah bergerak atau longsor bisa dikategorikan sebagai bencana apabila longsor tersebut terjadi di daerah yang dihuni oleh manusia.

Akan tetapi, kata Yohandi, dalam kondisi curah hujan yang tinggi seperti saat ini, potensi gerakan tanah atau longsor menjadi bencana bagi manusia bisa saja terjadi. "Curah hujan hujan tinggi ini dapat memicu terjadinya gerakan tanah khususnya pada daerah dengan lereng tinggi atau terjal, dan juga pada daerah tebing sungai," ujarnya.

La mencontohkan, kondisi itu terjadi pada insiden longsor di Bojongsong Bogor pada September lalu.

Sementara itu, terkait besar dan kecilnya pengaruh gerakan tanah terhadap potensi bencana tentu bisa dilihat dari skala besar kecilnya bencana yang terjadi itu.

"Selain itu bagaimana juga tingkat kapasitas masyarakatnya tentu akan berpengaruh," ucap dia.

Faktor pengontrol dalam kondisi gerakan tanah adalah kondisi tanah dan batuan, kelengkapan, hidrologi, penggunaan lahan, termasuk curah hujan ekstrem. Oleh karena itu beberapa hari lalu PVMBG juga sudah dilakukan koordinasi oleh BNPB bersama instansi terkait, menghimbau kepada BPBD daerah agar meningkatkan kewaspadaan bencana gerakan tanah dan banjir oleh cuaca dan fenomena la nina.

Berikut daftar wilayah di DKI Jakarta yang berpotensi mengalami tanah bergerak pada Oktober 2022:

1. Jakarta Barat: Kecamatan Kembangan
2. Jakarta Selatan: Kecamatan Cilandak, Jagakarsa, Kebayoran Baru, Kebayoran Lama, Mampang Prapatan, Pancoran, Pasar Minggu, dan Pesanggrahan.
3. Jakarta Timur: Kecamatan Cipayang, Ciracas, Kramatjati, Makasar dan Pasar Rebo. ● yan



FOTO: ANT

## REVITALISASI JPO MATRAMAN

Pekerja mengerjakan revitalisasi jembatan penyeberangan orang (JPO) Matraman di Jakarta, Jumat (14/10). Revitalisasi JPO tersebut bertujuan untuk meningkatkan kenyamanan dan keamanan pejalan kaki.

## Jakbar Buka Pos Pengaduan Kekerasan Terhadap Perempuan dan Anak

JAKARTA (IM) - Suku Dinas Pemberdayaan Perlindungan Anak dan Pengendalian Penduduk Jakarta Barat mendirikan pos Pusat Pelayanan Terpadu Pemberdayaan Perempuan dan Anak (P2T2A) untuk menampung pengaduan kekerasan perempuan dan anak.

"Saya harap dengan adanya pos itu, seluruh korban kekerasan pun akan merasa terlindungi secara psikis dan terfasilitasi dalam segi hukum," kata Kepala Suku Dinas Pemberdayaan Perlindungan Anak dan Pengendalian Penduduk Jakarta Barat, Sikah Winarni di Jakarta, Jumat (14/10).

Sikah mengimbau seluruh anak dan perempuan yang menjadi korban kekerasan bisa mengadu ke pos pengaduan P2T2A. Pos tersebut ditempatkan di enam titik permukiman masyarakat melalui pengaduan.

Lokasi pos tersebut berada di RPTRA Utama dan Rusun Pesakih Cengkareng, kantor kecamatan Kalideres, RPTRA Kembangan Utara, RPTRA Kalijodo Tambora, dan Kecamatan Palmerah. Di pos-pos tersebut diisi dua petugas P2T2A masing-masing membidangi hukum dan psikologi.

"Nanti ketika datang konseling, petugas akan bertanya tentang keluhan. Jika dia butuh rumah aman

akan kita sediakan, jika butuh bantuan hukum dan penanganan psikologis juga kita akan lakukan," kata Sikah.

Sikah menyebutkan berdasarkan data tahun 2021, kondisi ekonomi menjadi faktor utama penyebab kasus-kasus kekerasan perempuan dan anak di wilayah Jakarta Barat.

"Banyak faktor. Tapi yang paling banyak ekonomi terutama saat awal pandemi COVID-19 yang menyebabkan warga harus berdamai diri di rumah pun menjadi salah satu penyebab munculnya kekerasan di dalam rumah tangga," kata Sikah.

Menurut Sikah, sepanjang tahun 2021 pihaknya menerima 373 laporan pengaduan kekerasan terhadap perempuan dan anak.

"Tahun 2021 itu angka kekerasan kita 373, mereka sudah melaporkan ke petugas P2T2A," ucap Sikah.

Laporan sebanyak 373 tersebut merupakan kasus kekerasan terhadap anak yang terjadi di lingkungan keluarga. Sebagai tindak lanjut, kepada 373 pelapor itu, petugas P2T2A memberikan pendampingan berupa pelayanan psikologi dan bantuan hukum.

"Karena seringnya interaksi pertemuan di dalam rumah membuat kekerasan tersebut terjadi," kata Sikah. ● yan

## PAM Jaya Targetkan Cakupan Pelayanan 100 Persen Terpenuhi Tahun 2030

JAKARTA (IM) - Perusahaan Air Minum (PAM) Jaya melakukan penandatanganan kerjasama Optimalisasi Aset Eksisting dan Penyediaan Aset Baru dengan Skema Pembiayaan Bundling di Ruang Pola Balaikota DKI, Jumat (14/10).

Direktur Utama PAM Jaya, Arief Nasrudin mengatakan, kerja sama ini sangat berbeda dengan kerja sama yang dilakukan oleh PAM Jaya dengan dua mitra sebelumnya Palya dan Aetra pada tahun 1998.

Dijelaskan Arief, dalam perjanjian sebelumnya, mitra melakukan pengelolaan dari hulu ke hilir. Sementara kerja sama kali ini hanya dilakukan pada bagian produksi.

Untuk distribusi dan pelayanan pelanggan sepenuhnya dilakukan oleh PAM Jaya. Kerja sama ini umum dilakukan oleh perusahaan air minum di Indonesia.

"Dengan penambahan pasokan air dan pelayanan yang dilakukan oleh PAM JAYA, diharapkan dapat meningkatkan pelayanan warga Jakarta," ujar Arief kepada awak media, Jumat (14/10).

Kerja sama ini mengacu pada Undang Undang (UU) Republik Indonesia Nomor 17 Tahun 2019 Tentang Sumber Daya Air.

"Kita tetap berpegang teguh pada Amanat Undang-undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945 yang menjelaskan bahwa air sebagai bagian dari sumber daya air merupakan cabang produksi penting dan menguasai hajat hidup orang banyak yang dikuasai oleh negara untuk dipergunakan bagi sebesar-besarnya kemakmuran rakyat," tambah Arief.

Arief melanjutkan, dalam perjanjian kerja sama ini, PAM JAYA punya hak untuk menghentikan kerja sama dengan mitranya.

"Jadi, kerja sama yang kita lakukan berdasarkan pada Tata Kelola Perusahaan yang baik, dengan prinsip kehati-hatian. Bahkan, PAM JAYA menggandeng BPKP dan Kejaksaan Tinggi DKI Jakarta untuk pendampingan proses pemilihan mitra kerja sama," jelas Arief.

Proses pemilihan mitra kerja sama, lanjut Arief, akan melalui proses yang ketat dan transparan. Dimulai dari penyelenggaraan Market Sounding pada 25 Agustus 2022, pengumuman lelang di media massa, hingga kemudian mengerucut menjadi dua calon pemenang.

Kerja sama ini, kata Arief, merupakan solusi dari upaya

peningkatan 100 persen cakupan pelayanan air minum perpipaan di DKI oleh Pemerintah Pusat, Pemprov. DKI Jakarta, dan PAM Jaya.

Pasalnya, saat ini, cakupan pelayanan PAM JAYA baru sebesar 66 persen, dan untuk mencapai 100 persen cakupan pelayanan, PAM Jaya membutuhkan suplai air baru sebesar sekitar 11.000 liter per detik serta pipa sepanjang 4.000 km.

"Dengan kerja sama ini, kami berharap menjadi salah satu solusi efektif untuk percepatan menuju 100 persen cakupan pelayanan air minum perpipaan untuk warga Jakarta," tutup Arief.

Diketahui, kerja sama ini merupakan tindak lanjut dari penandatanganan Nota Kesepakatan "Sinergi dan Dukungan Penyelenggaraan Sistem Penyediaan Air Minum di Provinsi Daerah Khusus Ibukota Jakarta" oleh Pemprov DKI dengan Pemerintah Pusat.

Nota Kesepakatan ini pun kemudian dilanjutkan dengan Pergub Nomor 7 Tahun 2022 mengenai "Penugasan Kepada Perusahaan Umum Daerah Air Minum Jaya untuk Melakukan Percepatan Peningkatan Cakupan Layanan Air Minum di Provinsi Daerah Khusus Ibukota Jakarta". ● yan



FOTO: ANT

## PRODUKSI TAS TENUN

Pekerja menyelesaikan pembuatan tas tenun sobag di Jakarta Timur, Jumat (14/10). Tas tenun sobag yang telah dipasarkan ke berbagai wilayah Indonesia, Malaysia, Singapura, dan Jepang itu dijual dengan harga Rp200 ribu hingga Rp600 ribu per buah.

## HARI TERAKHIR MENJABAT

# Anies: Melayani Masyarakat Harus Terus Berjalan

JAKARTA (IM) - Anies Baswedan Jumat (14/10) menjalankan tugas terakhir di Balai Kota sebagai Gubernur DKI Jakarta. Anies mengungkapkan, pergantian gubernur bukan berarti memberhentikan tugas Pemprov DKI Jakarta melayani masyarakat.

"Gubernur boleh berganti, tapi kerja Pemprov untuk masyarakat tidak boleh berhenti, harus berjalan terus," ujar Anies dalam laman Instagram resminya @AniesBaswedan, Jumat (14/10).

Di hari-hari terakhir memimpin Jakarta, Anies masih memimpin Rapat Koordinasi Penanggulangan Kemiskinan (TKPK) Provinsi DKI Jakarta. Rakor membahas terkait integrasi data, serta program multisektor dalam percepatan penghapusan kemiskinan ekstrem di Jakarta.

"Hari kerja terakhir di Balai Kota, masih banyak yang bisa dilakukan. Kemarin memimpin Rapat Koordinasi Tim TKPK Provinsi DKI Jakarta," kata Anies.

Selain itu, ia juga menerima aspirasi dari sejumlah perwakilan masyarakat, seperti organisasi masyarakat sipil, dunia usaha, akademisi, serta kementerian dalam percepatan penghapusan kemiskinan ekstrem ini.

"Kami juga menjangkau aspirasi dari perwakilan organisasi masyarakat sipil, dunia usaha, akademisi dan kementerian atau lembaga," imbuh Anies.

## Ajak Warga

Sementara itu, Panglima Generasi Cinta Negeri (Gen-tari), Habib Umar Al-Hamid meminta dan mengajak warga Jakarta untuk berbondong-bondong datang memberikan contoh budaya baru yang baik dengan menyambut pelepasan Anies Baswedan sebagai Gu-

bernur DKI pada 16 Oktober 2022.

Dengan memberikan contoh budaya baru ini, bisa diikuti oleh daerah lainnya sebagai bentuk ucapan terima kasih terhadap pemimpin yang sudah bekerja dengan baik.

"Dengan budaya baru, semoga pelepasan Anies Baswedan sebagai Gubernur DKI Jakarta bisa diikuti oleh daerah lainnya di seluruh Indonesia," kata Habib Umar Al Hamid, kemarin.

Dikatakan Habib Umar, banyak yang telah dilakukan dan dikerjakan Gubernur Anies yang dipersembahkan untuk Jakarta.

"Anies telah mempersembahkan segala sesuatu untuk masyarakat Jakarta mulai infrastruktur, berbagai taman, integrasi moda transportasi dan membebaskan PBB yang nilainya 2 milyar ke bawah," ungkap Habib Umar. Sebagai warga Jakarta, Habib Umar Al Hamid memberikan apresiasi yang besar terhadap Anies Baswedan dan wakilnya Ahmad Riza Patria serta seluruh jajaran Pemerintah Provinsi DKI Jakarta yang telah bekerja sesuai tupoksinya.

"Semoga hajatan warga Jakarta, dengan memberikan penghormatan terhadap orang yang memberi rasa keadilan bagi rakyat dapat berjalan sukses," tuturnya. ● yan

## PENGUMUMAN

Direksi PT CAPITAL RESOURCES INDONESIA ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa pengambilalihan saham Perseroan telah dilakukan dan diberitahukan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, sebagaimana ternyata dari surat Penerimaan Pembertahanan Perubahan Data Perseroan PT CAPITAL RESOURCES INDONESIA tertanggal 13 Oktober 2022 nomor AHU-AH.01.09-0064945.

Demikian pengumuman ini dilakukan dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 133 Undang-undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Direksi  
PT CAPITAL RESOURCES INDONESIA